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Н А ВСТРЕЧУ XVIIIВСЕСОЮЗНОЙ  
КОНФЕРЕНЦИИ

БОАЬШЕ А ЕСА  СТРАНЕ20 декабря 1940 года мы приступили к вывозке леса по договору колхоза с Шамани- хинским мехлесоаунктом. Создали свою бригаду из пяти возчиков. У всех у нас с первых дней одно желание: как можно больше вывезти леса Нормы вывозки мы ежедневно перевыполняем.С 20 декабря прошлого года по первое февраля 1941 года выработали 32 рабочих дня, за это время вывезли 1200 кубометров, по 40 сезонных норм.Б связи с постановлением СНЕ СССР и ЦК ВКП(б) о введении платной трудовой и гужевой повинности ,на лесозаготовках нашему колхозу дан план вывезти ЮОО кубомет

ров. К выполнению этого плаца мы приступили 23 января и за восемь рабочих дней вывезли 330 кубометров.Соревнуясь в честь XVIII конференции БКП(б), возчики обязались ко дню открытия конференции— 15 февраля—выполнить план на 70 процентов, то есть вывезти 700 кубометров.Призываем всех колхозников района, работающих на лесозаготовках, последовать нашему примеру, дать стране больше леса, перевыполнить задание правительства.
А. Малинин, бригадир возчиков Люби мовского колхоза, Быстру- хинского сельсовета.148 процентов месячного планаКадровые рабочие Шамани хинской лесоартели «Большевик» успешно справились с выполнением январского плана по лесозаготовкам.Заготовщики т.т. Суровегин и Смирнов выполнили план за-[процентов, готовки леса на 107,5 процен

та, А. Овчинников и К. Комлев на 129,1 процента.Более высокую выработку показали заготовщики Н. Ша- баров и II . Тихомиров, выполнив январский план на 148
А. Коновалов.

Реет пршводишьнвети трудаШироко развернулось социалистическое соревнование среди лесорубов и возчиков Зубовского лесоучастка Лесмаш- прома. Соревнующиеся бригады лесорубов Баранова, Чере- мисова и Орлова выполняют ежедневно нормы от 175 до 200 процентов. Бригады возчиков тов. Кудемина, Голицына и Бурмахова выполняют дневные задания от 120 до 180 процентов.Благодаря социалистическому соревнованию, производительность труда на заготовке под- {

нанялась на 32 процента и вывозке— на 24 процента.Однако, илохо работает авто транспорт. Из 3 машин < сентября месяца на вывозку леса ни одна не выезжала Старший механик тов. Кузнецов не проявляет никакой заботы о пуске автомашин. Не предпринимает мер к исправлению положения и начальник лесоучастка тов. Лобанов.
В. Голубев,

Г. Кузнецов,
С. Кудряшов.Передовики выполнения финпланаЧемашихинский сельсовет финансовый план первого квар тала на 7-е февраля выполнил на ѲО процентов. Обязательство в честь ХѴШ  партийной конференции выполнено досрочно на восемь дней.Успех финансовой работы обеспечивают председатель ис полкома сельсовета тов. Сенив, налоговый агент тов. Шумилов и председатель бюджетной ко миссии тов. Мамонов, которые сейчас мобилизуют финансовый актив и всех колхозников на новые достижения.

А. Головин.

** *Служащие нарсуда, прокуратуры, нотариального стола и адвокаты на собрании установили размеры самообложения по 20 рублей со служащего и обязались уплатить самообло жение к 15 февраля.Товарищи А. Гаринов, И. Морозов, К. Орлова, В . Морозов, Д . Коломаров, А. Соколова, Е Денисов решение собрания выполнили досрочно, уплатив g февраля полностью средсіва по самообложению
К. Орлова

до-О б я з а т е л ь с т в о  п е р е в ы п о л н е н оБондарь Красно-Ваковского молокозавода Тихон Матвеевич Наумов в честь ХѴШ  партийной конференции брал обязательство полуторамесячную программу первого квартала по
во тов Наумов выполнил срочно.На 6 февраля полуторамесячное задание выполнено на 125,2 процента. Качество тары хо рошее. К 15 февраля тов. Нау- выработке кадок выполнить к.м ов обязался сделать еще 35 10 февраля. Свое обязательст-1 кадок, М. Крылов.

Звеньевая колхоза имени Ленина, Ветлужского района, Горьковской,"области,~Е. ’ С.^ Костромина, получившая урожай льноволокна по 8 центнеров с гектара.Фото Сенатова Фото ТАСС.
Новые больницы, 

амбулатории, 
родильные домаС каждым месяцем в городах и селах Литовской ССР ширится сеть лечебных учреждений. Ha-днях в Вильвюсе открыта первая в Литве детская поликлиника. В деревнях появились родильные дома, консультационные пункты для матери и ребенка.При буржуазном правительстве на всю Литву было лишь шесть амбулаторий. Сейчас в республике имеется 27 город ских и уездных амбулаторий, 12 поликлиник, 19 сельских и фабричных медицинских пунктов Открыты пять новых больниц. В Вильнюсе число врачей а других медицинских работников вырос о вдвое В уездах приступ! ли к работе первые семь станций скорой медицинской помощи. (ТАСС)

Информационное сообщениеI — 2 февраля состоялся очередной пленум обкома ВКП(б). Пленум обсудил следующие вопросы:1- 0 реализации постановления СНЕ СССР и ЦВ ВЕП(б) от 9 января 1941 г . <0 мероприятиях ио увеличению производства товаров широкого потребления и продовольствия из мест- нсго сырья».2. Отчет обкома ВЛЕСМ о работе областной комсомольской организациии принял по ним соответствующие решения.Пленум избрал делегатами на X V III Всесоюзную конференцию ВЕГІ(б) тт. Родионова М. И ., Миронова H. М ., Третьякова М. Т-, Кузина М. И , Кочеткова Н. Ф ., Коробкова И. И ., Цаблинского И. Л , Жучкова В. И .. Лукина H. I I ., Папина А. С , Панова И. М ., Штарева М. И.Пленум избрал секретарем обкома по пропаганде и членом бюро т. Гурьева И. М ., ранее работавшего первым секретарем Свердловского Р Е  ВКП(б) г . Горького.
Телеграмма Председателя Президиума 

Верховного Совета СССР  
тов. М. И. Калинина 

Президенту США г-ну Рузвельту
Франклину Рузвельту, Президенту С Ш АПо случаю Вашего нового вступления на пост Президента, благоволите принять мои искренние поздравления, а также наилучшие пожелания Вам личного счастье и процветания американскому народу.

М Калинин.27 января 1941 года.

Укрепление совхозов 
специалистами сельского 

хозяйстваНародный Комиссариат зерновых и животноводческих совхозов СССР направляет на производство—в совхозы 660 специалистов сельского хозяй ства. Из центрального аппарата Наркомеовхозов СССР и наркоматов союзных республик в совхозы посылается 153 человека, из научно-исследовательских учреждений и учебных заведений— 254, из трестов - 140 и т. Д. (ТАСС).

Телеграмма Президента США 
г-на Рузвельта

Председателю Президиума Верховного 
Совета СССР тов. М. И. Калинину

Его превосходительству Михаилу Калинину 
Председателю Президиума Верховного Совета  

Сою за Советских Социалистических Республик  М о с к в аВысоко ценю полученные от Вашего Превосходительства сердечные поздравления по случаю избрания меня президентом Соединенных Штатов и счастлив ответить взаимностью иа Ваши добрые пожелания.
Франклкн Д Рузвельт.6 февраля 1941 года.-☆-

Накануне XXIII годовщины
Красно! Армии и Вошр-Моршга ФлотаЦК ВЛКСМ провел 6-го февраля Всесоюзное радиосовещание комсомольских организаций, посвященное лыжному кроссу и пешим соревнованиям имени X X III годовщины Красной Армии.Были заслушаны информации руководителей комсомолъ ских организаций Украинской, Латвийской, Карело-Финской Республик, Ленинграда, Хабаровского края, Читы, Горького и других.Несмотря на 30 градусные морозы и мятели, 2-го февраля на старт вышла 651 тыса ча юношей и девушек. Начало комсомольского кросса превратилось в большой спортивный праздник всей молодежи нашей страны.* * *Трудящиеся Советской Латвии готовятся торжественно от-1 (ТАСС).

метить Х Х Ш -ю  годовщину Красной Армии и Военно-Морского Флота.Районные комитеты КП(б)Л города Риги проводят инструктивные доклады для агитаторов. В Доме партийного актива организуется выставка, посвященная Красной Армии и Военно Морскому Ф шту. Интересная выставка на тему «Героическое прошлое русского народа» открыта в Рижском Доме Красной Армии.В ближайшие дни на предприятиях и в учреждениях пройдут собрания, встречи с бойцами, командирами и политработниками Красной Армии.22 февраля состоится торжественное открытие нового Дворца пионеров в здании рижского замка. Большие празднества организуются в Доме спорта.
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П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

______________________________________ Социалистическая строіна
Агротехническая страничка

____________ 8 февраля 1841 г Й І2

Массовая работа в железнодорожной
парторганизацииЖелезнодорожная сіанцня Веілужская за январь месяц имеет следующие показатели работы: план догрузки и разгрузки перевыполнен, отправление поездов но расписанию в сравнении с декабрей повысилось на 7,2 проц., нростон на- ровозов в оборотном депо снижены до 3 часов 26 минут, при задании 4 часа 28 минут. Рабочие пункта осмотра вагонов задание но годовому осмотру вагонов выполнили на 100 процентов, но разгонке стяжек —на 140, по ремонту бортов — на 200. Дежурные по дено большей частью снабжали сами паровозы, вследствие чего сэкономили за месяц 575 рабочих часов.Производительность трудаподняло широко развернувшееся соревнование в честь XVIII партконференции, которым ох вачено абсолютное большинство рабочих. Проверка выполнения обязательств проводилась ежедекадно. Результаты проверки мы обсуждаем на цеховых и сменных собраниях. *В коллективе железнодорожников с каждым днем растет число стахановцев, которых станция насчитывает до 150 человек. Среди них коммунисты, занимающие авангардную роль на производстве, дежурные по депо, члены ВКПіб) т. Н. Аксенов и А. Старостин, снизившие простои паровозов в оборотном депо. Дежурный кочегар Белов работает только хорошо и отлично, без брака. Шлаковщик тов. Макаров 8яй- варя отработал дневную и ночную смены, заменив заболевших и невышедших на работу чистильщика и уборщицу шлака. Тов. Макаров отработал 24 часа, несмотря на мороз и тяжелую работу, в этот день он заработал 60 рублей и вывел депо из прорыва. Такие примеры не единичны. Хорошо работает бригада тов. Кузнецова на складе топлива (члены его бригады той. Малышев, Удалов, Лкушев). В одну из смен они подали на паровозы 100 тонн угля и выгрузили из вагонов 70 тонн. Быстро формируют составы, не имеют брака в работе составители поездов тов. Наумов, Шабалин, Мазульни- ков. В образцовом состоянии содержат стрелки стрелочницы тов. Коновалова, Смердова, Шорникова, Суслова, Полева, Гусева, Бочкова, Киселев. Слесарь Куренов меняет рессору за 5— 7 минут. Образцово рабо-

проводит 21 агитатор. За месяц проведено до 40 бесед и чню к. Беседы н читки проводились на следующие темы (кроме перечисленных): о культурном обслуживании пассажиров, о международных события х , по докладу тов. М. U. Калинина. Кроме того, проведены доклады. На тему «Производительность труда самое важное, самое главное для победы коммунизма» три доклада прочитал тов. Мольков, на тему «Жизнь и деятельность В. Ц . Ленина» делали доклады Щелоков, Шумкин, Аничкин.В сменах выходят стенгазеты «молнии»,которых за месяц выиущено 5 Î . Регулярно выходят три обыкновенных стенных газеты и сатирическая стенгазета «Крокодил на производстве».Особо следует сказать о политической работе с женщинами. С домохозяйками регулярно проводятся беседы на темы о коммунистическом воспитании, о производственных задачах станции. Многие из домохозяек оказывают активную помощь в успешной работе коллективу станции. Несколько женщин в течение двух месяцев разносят пищу рабочим в дневные и ночные смены, обслуживая ежедневно более 100 человек. Женщины аккуратно выходят на очистку путей от снега, некоторые выработали уже по 20 дней. Характерный пример был второго января. Вместе с представителем политотдела дороги мы проводили собрание актива домохозяек. В это время со склада поступили сведения, что одна из платформ остается незагружённой из-за нехватки рабочих. Мы попросили женщин помочь. Они дружно откликнулись на нашу просьбу, сходила домой, переоделись и через час платформу нагрузили и снова пришли на собрание.У нас еще многое тормозит успешную работу. Партийная организация станции, руково дя соревнованием и массовой работой, ведет борьбу с недо статками и разгильдяями, которые мешают хорошей работе. Например, і2  января поезд Л? &5 был принят на занятый нуіь лишь питому, что стрелоч ник Сорокин спал на посту,а ДСН Некрасов не проверил выполнение своего распоряжения. Партбюро организует обсуждение таких фактов на собра

ниях н совещаниях рабочих, добивается, чтобы виновные понесли соответству ющее наказание. Стрелочница депо тов. Корягина отказалась чистить стрелку. Этот факт не прошел мимо внимания парторгавиза ции. Корягину покритиковали на собрании, и теперь она все 12 часов находится у стрелки, очищает ее.Партийная организация ведет борьбу с нездоровыми, пессимистическими настроениями некоторых наших командиров. Заведующий складом тон- лива Ковалев не борется с бездельниками, из за этого срывает работу. Вагоны под разгрузкой у него простаивают но целым суткам. Свою неповоротливость он об'ясняет нехваткой рабочих и тем, что не позволяет фронт выгрузки. В один из дней секретарь партбюро сам организовал здесь работу. В этот день разгрузка шла аккуратно, и этим была доказана несостоятельность рассуждений Ковалева. Начальник дено тов. Павлов не борется с подобными настроениями своих подчиненных, боится их потревожить, испортить отношения.Другой пример. 23 января маневровый паровоз сорвал грузовую работу, так как простоял из-за неисправности. Когда я обратился к начальнику депо тов. Павлову, тот заявил, что паровоз этот исправен, и сослался на подтверждение машиниста Сухоцкого. Но все- таки работа была сорвана. Для точного выяснения причин было созвано партбюро в 12 ча сов ночи, на которое были призваны начальник депо, заведующий складом и машинист маневрового паровоза. Здесь выяснилось, что паровоз дейст вительно был неисправный, он работал уже 2,5 месяца без промывки. Руководители депо хотели показать, что у них паровозы могут работать без промывки больше положенного срока. Однако, такое достиже вие оказалось не на пользу дела.Задача нашей парторганизации сейчас заключается в том, чтобы закрепить и еще более расширить достигнутые успехи, ХѴШ партийную конференцию встретить производственными победами, сделать станцию передовой.
В. Щелоков,секретарь партбюро железнодорожной парторганизации.Открылся первый съезд КИ(б) Молдавиитают коммунисты осмотрщики тов. В. Старостин и Кутаков. Бригада тов Кутакова производит смену свата колес без от цепа вагона из состава за 2і минуту.Этих успехов мы достигли благодаря широко развернутой массовой работе. В агитколлек тиве при парторганизации состоит 32 человека. В январе проведено три совещания с агитаторами, по вопросам: о решениях партийно - технической конференции дороги, о зимней массовой проверке культуры рабочего места, о жизни и деятельности В. И. Ленина. Беседы с рабочими на прикрепленных участках аккуратно

6-го февраля в Кишиневе, в Доме Красной Армии открылся первый с'езд Коммунистической Партии (большевиков) Молдавии На с'езде присутствуют *09 делегатов с решающим и 70— с совещательным голосом Открывая с'езд, секретарь ЦК КЩ6) Молдавии товарищ Бородин отметил громадные успехи в политической, хозяйственной и культурной жизни республики.Бурной овацией встречают делегаты с'езда предложение об

избрании в почетный президиум политбюро ЦК ВКП(б) во главе с товарищем Сталиным.Единодушно утверждается повестка дня: отчет ЦК КЩб) Молдавии, выборы ЦК КЩб) Молдавии, выборы ревизионной комиссии..С отчетным докладом о работе ЦК КЩб) Молдавии вы ступил тов. Бородин.С большим воодушевлением было принято приветствие товарищу Сталину. (TACCJ.

Как лучше применять 
тор® на удобрениеВопрос использования торфа на удобрение должен быть ясен каждому колхознику. Наши почвы очень бедны органическими веществами, поэтому накоплению их должно быть уделено серьезнейшее внимание.В почве органические вещества способствуют созданию структуры. Структурная почва" лучше поддается обработке, способствует большему накоплению влаги, лучшей растворимости питательных веществ.Одним из способов накопления органического вещества в почве является внесение торфа в виде удобрения. Торф представляет из себя разложившуюся массу различных растений, содержащих питательные вещества— азот, фосфор, калий, кальций и др.Однако, надо знатв, что торф с различных болот обладает различными свойствами: разной степенью разложения, кислотностью и т. д. И не каж дый торф может служить удобрением.Многие торфа, внесенные в чистом виде, не дают положительных результатов, потому что питательные вещества находятся в трудно-усвояемой для растений форме. Перехода труд-, но-усвояемых питательных веществ в легкорастворимые можно достичь прибавлением к торфу навоза, фекалия, золы и минеральных удобрений.Смешение торфа с навозом или другими удобрениями—компостирование, дает весьма ценное удобрение. При компостировании торфа с навозом можно брать того и другого ве щества в равных весовых ч а стях.Для компостирования с навозом пригоден любой торф, но чем он волокнистее, тем дольше нужно его выдерживать в кучах. Наиболее волокнистый моховой торф лучше использовать как подстилочный материал на скотных дворах. Он будет представлять великолеп

ную подстилку, так как полностью впитывает все жидкие выделения животных, а поэтому создается теплое, сухое ложе для скота. Такой навоз ценнее, чем соломенный, он больше содержит питательных веществ.Торф может быть также использован в навозохранилищах ц при зимней вывозке навоза на поля, когда требуется предостеречь от потерь питательные вещества. Навоз, вывезенный в поле, закрывается слоем торфа сверху и с боков.При компостировании торфа с минеральными удобрениями часто получается промерзание куч, особенно небольших размеров. Во избежание промерзания надо прибавлять часть навоза— для согревания. Закладка компоста должна проходить в следующем порядке: сначала кладется слой торфа, яа который рассыпаются минеральные удобрения, затем опять слой торфа, а на него слой навоза, потом опять торф, минеральные удобрения и т. д.Второй способ, гарантирующий торфоминеральные компо- сты от промерзания,заключается в обкладке штабеля сверху и с боков слоем навоза, а поверх навоза слоем торфа 30— 40 сантиметров.При закладке торфяных ком- постов с различными удобрениями рекомендуется следующее соотношение: одну часть золы на 40 частей сырого торфа; одну часть фосфоритной муки на 80 частей торфа; одну часть извести на 20 частей торфа и три части фекалия на одну часть торфа.Внесение торфяных удобрений в почву в комплексе с правильным применением агротехники даст возможность колхозам добиться высоких урожаев й разрешить поставленную задачу получения в ближайшие годы 7— 8 миллиардов пудов хлеба.
А. Березин,агротехник МТС.

РАБО ТА ЗВЕН ЬЯМ И —  
ОСНОВА УСПЕХАВ прошлом году наш колхоз хорошо справился с полевыми уборочными работами. Помогла в этом правильная звеньевая организация труда. Звенья дружно работали с начала и до конца сельскохозяйственного года на закрепленных за ними площадях. Урожай получен в среднем: зерновых 12 центнеров с га, льносемени 4,2, картофеля по 127.На этом звенья, конечно, не успокаиваются и сейчас ведут борьбу за более высокий уро жай в 1941 году За ними закреплены площади посевов озимых, каждое звено знает свой участок и ухаживает за ним.Готовясь к весеннему севу, правление пересмотрело состав звеньев, заменило выбывших по каким-либо причинам. Утвер ждены четыре звена, в каж дом по ТО женщин и по четыре мужчины. До каждого звена доведено задание сбора и завоза удобрений. Уже заве е- цэ минеральных удобрений 6,5

тонны, сегодня начинаем заготовку и вывозку торфа. Семенами колхоз обеспечен полностью. Овес и горох отсортированы.Полностью отремонтирован инвентарь —  плуги, бороны, культиваторы. Готовим к весенней посевной коня. Кормами конный обоз обеспечен полностью. Улучшаем уход за лошадьми.Между звеньями заключены договоры на социалистическое соревнование. Основное обязательство звеньев— добиться в 1941 году урожая не ниже 18 центнеров с гектара. В честь ХѴШ партконференции звеньевые обязались добиться выполнения плана завоза минеральных и сбора местных удобрений, отсортировать льносемя.
Горохов,председатель колхоза «Трактор», Чемашихинского сельсовета

И Зайцев,счетовод колхоза.



Соцмвлмсагичесная етрдіяа S

»Подготовимся, успеем"В контору Черепанихннского колхоза « Пятилетка » собрались члены правления, члены рев комиссии, кладовщики. Обсуж дался вопрос о подборе звеньевых и комплектовании звеньев.— Н у, как, Королев,— оста н'ешься звеньевым,— спрашивает председатель колхоза Торопов пожилого колхозника.На лице Королева гримаса недовольства.Сполчаса бились члены правления и никак не могли убедить упрямого колхозника, не помогли доказательства о работе передовых звеньев района, о рентабельности звеньевого метода.Такая же история произошла и с другими кандидатурами. Молодая женщина А . Половинкина приводила всякие об‘ек- тивные и суб‘ективные причины и, наконец, сослалась на болезнь и решительно отказалась.Дело в том, что вот уже несколько лет подряд в Чере- панихе звенья создаются формально, работу до конца года не доводят, труд обезличивается, нельзя отличить хороших от плохо работающих, правление не старается всеми мерами помогать звеньям. Поэто- му-то передовые методы организации труда в этом колхозе опошляются по вине руководства, и организация звеньев стала неразрешимой для правления задачей.Так ни с чем, не решив вопроса, заседание правления закрылось.Растерянность председателя колхоза, членов правления проявляется во всех вопросах. Подготовка к весенней посевной, к лучшей встрече XYIII Всесоюзной партийной конференции здесь не ведется.— Успеем, подготовимся, до посевной осталось еще более двух месяцев,— заявил, наконец один из членов правления.И так из года в год плохо проводятся сельскохозяйственные работы в Черепанихинском колхозе «Пятилетка». Правда, в весеннюю посевную 1940 года колхозники работали дружно, но этих темпов до конца года правление не смогло удержать.Плачевны результаты 1940 года в колхозе. Зерновых получили лишь восемь центнеров с гектара, а других культур— и того меньше.— Мало вложено минералъ-I

ных и местных удобрений, плохо был организован труд,— признаются руководители кол хоза. И действительно, озимые и яровые не подкормлены, не своевременно проводилась убор ка, прополка.Признавая эти недочеты,здесь не принимают решительных мер к изжитию их.Что же конкретно сделано сейчас по подготовке к весне? Ничего. Ограничились лишь вывозкой 400 возов навоза. Пз запланированных 10 тонн минеральных удобрений не завезено ни килограмма, не собрано также нисколько местных удобрений. Залежи торфа под боком. Однако руководители даже не удосужились посмотреть это место, не говоря о заготовке торфа.Бесплановость, беспечность руководства сельхозартели—ха рактерная черта. Потому-то колхозники работают на побочных заработках, уходят, не спрашиваясь никого.Аналогичное положение в соседнем, Сластииковском колхозе «Вторая пятилетка», получившем урожай в прошлом году только 9,4 центнера с гектара. Председатель колхоза Метельков об'ясняет плохую подготовку к весне отсутствием рабочей силы. А сам по-деловому не брался ни за одно мероприятие. Также не организованы звенья, не завозятся и не производится сбор удобрений, не приступили к сортировке семян.Скоро откроется XVIII Всесоюзная партийная конференция. Предприятия, колхозы района встречают ее победами. Хорошими результатами встречают конференцию передовые колхозы — Балаядихинский, Сквозниковский, Зашильский, Патракеевский.Отстающим— Че- репанихинекому и Сластников- скому колхозам надо брать пример с передовиков, в основу своей работы положить решения областного совещания колхозников.Полностью отремонтировать сельхозинвентарь, завезти и собрать в достаточном количе стве минеральные и местные удобрения, особенно торф, при готовить семена лучшего качества—лучший подарок конференции. Исполкому сельсовета, парторганизации надо неустанно помогать отстающим колхозам, уча их на опыте передо виков.
А. Бондырев.

У К А З А Т Е Л Ь
основных первоисточников в помощь изучающим 

VII главу „Краткого курса истории ВКІІ(б)“
Продолжение. Начало см. в MaMs 30 а 31 ЛЕНИН В. И. Из дневника публициста. Соч., том X X I, стр. 1?. 1 — 129; избранные произведения в шести томах, том III , стр. 392.ЛЕНИН В. И. Один из коренных вопросов революции. Соч., том X X I, стр. 142— 148.ЛЕНИН В. И. Грозящая катастрофа и как с ней бороться. Соч., том X X I, стр. 155 — 192.ЛЕНИН В. И. Из дневника публициста. (Ошибки нашей партии). Соч., том X X I, стр. 215— 220; избранные произведения в шести томах, том III , стр. 392.СТАЛИН Ï Ï . В. Против Московского совещания. В сборнике: Ленин— Сталин. Избранные произведения 1917 года, стр. 253— 254.СТАЛИН И. В. Вся власть Советам! В сборнике: Л е н и н - Сталин. Избранные произведения 1917 года, стр. 384— 385.СТАЛИН И . В . Заговор против революции. В сборнике: Ленин — Сталин. Избранные произведения 1917 года, етр. 

444— 445.

ЗИМ ОВКА СКОТА НА КОЛ ХО ЗН Ы Х Ф Е Р М А Х

Правильного назначению 
использовать кормовые фонды

► I —«•
ПИСЬМА В РЕД А КЦИЮ

„А воз и ныне там“

В библиотеке нет печкинеоднократно обращались к нему с просьбой вернуть печку, но кроме обещаний ничего не добились. В помещении библиотеки так холодно, что совершенно нельзя заниматься. Вот поэтому-то читатели плохо посещают библиотеку.
Ф. Комлев, зав библиотекой.

Хлеб лесорубам не доставляют

повышается. Сейчас коровы доведены до средней упитанности, Что очень важно для подготовки к отелу.Однако в некоторых колхозах выделенные корма используются неправильно. В Зуби- лихинском колхозе «Искра» овес дают скоту в целом, не дробленном виде.В Коростихинском, Лисицком колхозах, Пестихинского сельсовета, в Безглядовском, Ветлужского сельсовета, поступают еще хуже. Здесь выделенные кормовые фонды полностью не используют В Коростихинском колхозе из выделенных концентратов на день проверки следовало бы скормить 53 центнера, а фактически скормлено 9 центнеров. Часть кормов заведующему фермой не передана.В Безглядовском колхозе имени РККА по кормовому балансу на стойловый период выделено зерновых 125 центнеров, а скормлено всего лишь десять центнеров, тогда как скот имеет низкую упитанность.Надо строго придерживаться составленных кормовых балансов и полностью использовать выделенные концентраты для скота в течение стойлового периода.
В. Громов.

вие, получаемое от выпитого горячего чаю, но не тут-то было Двухдневные хлопоты буфетчика почти ни к чему не привели.Сейчас работники леепрод- торга (зав. торготделом тов. Лебедев) нашли новые препятствия для нормальной работы буфета— нет гирь.Так,более трех месяцев торговые работники разрешают проблему организации буфета, «а воз и ныне там».
М. Лебедев,председатель месткома сплав-конторы.

О вывозке камня, 
песка, лесаИсполком райсовета, 18 января заслушав вопрос о ходе заготовки материала на дорож ное строительство, решил, что из каждого колхоза должны быть высланы 1 — 2 лошади на подвозку камня, песка, леса. Эти лошади должны работать в течение февраля— марта, что обеспечило бы выполнение плана вывозки стройматериалов.Это важяеййее решение не выполняют ряд председателей колхозов Козловского сельсовета, а председатель исполкома сельсовета тов. Смирнов реши тельно не требует с них.Козловский сельсовет по плану доротдела в феврале— марте должен вывезти 305 кубометров камня. К выполнению этого плана еще не приступали. 3 февраля состоялось совещание председателей колхозов при сельсовете, на котором решено было выслать 4 го февраля на вывозку камня і9  лошадей. Однако, это решение осталось только на бумаге, 4 го февраля никто не выехал.На неоднократные требования председатель Разгуляинского колхоза «Рассвет» тов.Поливанов заявляет всегда одно: «Успеем еще, выполним и дорожные работы». Эти рассуждения приведут лишь к тому, что дорожные работы Поливанову придется выполнять в разгар полевых работ.Председатель Потроховского колхоза тов. Виноградов невысылку на дорожные работы оправдывает «нехваткой» рабочей силы в колхозе. На проверку же оказалось, что колхозники свободные есть. Они из‘явили желание ехать на вывозку камня, мы пригласили их в контору к тов. Виноградову, но председатель колхоза вместо дорожных работ послал их за сеном, причем, не для колхоза, а для личных нужд колхозников.Точно так же обстоит в Никитинском и Уткинском (пред седатели колхозов тов. Желтов и Конусов).Надо использовать преимущества санного пути для вывозки камня, песка, леса на дорожное строительство. Для высылки 1— 2 лошадей на дорожные работы имеется возможность в каждом колхозе и никакие отговорки и ссылки на различные причины не могут служить оправданием.

П. Носов,дорожный десятник.
Финактивиоты
премированыСвоевременный сбор займовых средств имеет огромное значение в финансировании народного хозяйства. Ряд уполномоченных по займу обеспечили досрочный сбор займовых средств.За хорошую работу рай ком- содом премированы шесть уполномоченных по займу: В. Ко- ротышев (Козлово), В . Воронин (Арефино), В. Чернигин .Сиянье), Н. Жиров (Жуково), Е Оленев (Высоковка) , Ф. Ми ловидов (Зашильское).В В л і СОВ.

Колхозы нашего района в 1940 году получили богатые урожаи зерновых культур н луговых трав. Эго обеспечило возможность создания для обобществленного скота крепких кормовых фондов как концентрированных, а также и гру бых кормов.В большинстве колхозов правильно подошли к выделению фуражных фондов, сделав увеличение в два и больше раза по сравнению с 1939 годом. Во многих сельхозартелях выделено в среднем на каждую голову крупного рогатого скота по четыре—пять центнеров. Из расчета няти центнеров зер на на корову выделили в колхозах «Искра» и «Красный пахарь», Зубилихинского сельсовета; по четыре центнера— в Лы сицком колхозе «Красное знамя», Базанихинском имени К а г а н о в и ч а ,  Пестихинского сельсовета, Наумовском, Зубилихинского сельсовета и Раз- гуляинском «Рассвет», Козловского сельсовета.Правильное скармливание концентратов и других кормов ор ганизовали заведующие ферм Завилихинского и Разгуляинского колхозов. Здесь зерно, предназначенное для корма, размалывают и запаривают, благодаря чему упитанность скота'

Между Ветлужской сплавной конторой и леспродторгом еще с осени идут оживленные переговоры, подкрепляемые не менее оживленной перепиской по вопросу организации буфета для служащих сплавконто- ры. В середине января переговоры подошли к концу— был заключен договор об открытии буфета с 21 января. Утомленные долгим ожиданием, сотрудники сплавконторы воспрянули духом. Но прошла неделя, а обещанного все еще нет. Наконец, 5-го февраля леспрод- торг нашел буфетчика. Сотруд ники предвкушали удовольст-
В с. Носовой есть сельская библиотека. Но она находится в таком помещении, что в зимнее время без железной печки комнату не натопишь. Была в библиотеке и железная печка, да понадобилась она председа телю сельсовета тов Полякову. Больше года прошло, как он взял печку в библиотеке Мы
На лесозаготовках и вывозках Шаманихинского мехлесо- пункта работает много сезонных заготовщиков и возчиков Многие работают и живут на расстоянии 8 —10 километров от Шаманили. Администрация мехлесопункта и лесародторга не позаботилась о доставке продуктов к месту работы. Код хозникам—лесорубам, живущим в деревне Быструхе, при

ходится ежедневно ходить за хлебом на cj. Ш аманиха, за 8 километров.На заготовке леса колхозники работают неотточенным инструментом, потому что нет пилоточа.Эти ненормальности намного снижают производительность труда.
К. Копров.
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Война в Европе и Африне
(Дневник военных действий за 4, 5 н 6 февраля)Англійскіе войска, оперирующіе в Севервой Африке, 4 февраля ветупял в укрепленный город Карене (в 75 километрах от Дерны) и в настоящее время продолжают продвижение к Бенгази—крупному итальянскому порту на ливийском побережье Средиземного моря.В Итальянской Восточной Африке англічане наступают в трех направлениях, повсюду тесня итальянцев.Итальянская и английская сводки отмечают активность авиации на всех фронтах.«* *В связи с ухудшением погоды военные действия на албанском фронте заметно ослабли. Тем не менее, греки взяли штурмом важный стратегический пункт I  заняли несколько деревень в центральном секторе фронта.На морском побережье, севернее и северо-восточвеѳ Химары,

положение без перемен. В этом секторе местность чрезвычайно не благоприятствует развитию крупных военных операций, причем итальянцы занимают здесьгосподствующие позиции.
** *Германская авиация предприняла в эти дни ряд налетов на Англию. Об‘ ектом бомбардировок был, в частности, Лондон. Английская авиация в ночь на 5 е февраля возобновила валеты на Германию и оккупированную ею территорию в значительно больших масштабах, чем в течение последних двух недель. Продолжительной бомбардировке подвергся Дюссельдорф — промышленный город в Северо-Западной Германии. Особеино большую активность английские бомбардировщики проявили над побережьем оккупированной Франции, где расположены так называемый «базы вторжения». (ТАСС)ПоложениезаводахАмериканская газета «Пост меридиэм» опубликовала статью, весьма ярко характеризующую условия труда на предприятиях «автомобильного короля», владельца величайших автомобиль ных заводов—Генри Форда.Форд, пишет газета, платит рабочим меньше, чем другие автомобильные фирмы. Во многих случаях максимальная зарплата на заводах Форда ниже мини мальвой оплаты, установленной профсоюзом автомобильных рабочих. Форд ведет яростную борь-

рабочих на Фордабу против этого профсоюза и прилагает все силы, чтобы помешать об‘едишіться в профсоюз рабочим своих заводов. Рабочие у Форда лишены права собраний и свободы слова, за каждым их шагом следят фордовскае шпио ны. Газета отмечает также беспримерную жестокость в обращении с рабочими на заводах Форда. Разгоняя рабочих, фор довская полиция пускает в ход пожарные шланги, девятихвостые резиновые плети и огнестрельное оружие. (ТАСС).ВВЕД ЕН И Е С М Е Р Т Н О Й  КАЗНИ В РУМ Ы НИИВсе румынские газеты опубликовали 6-го феврали текст но вого декрета главы правитель ства генерала Антонеску о введении в Румынии смертной каз
ни с целью «пресечения действий, угрожающих существованию и интересам государства». (ТАСС).

Расходы Яиглии 
на войнуКак передает агентство Рейтер, английский министр финансов Кингсли Вуд, внося на утверждение палаты общин законопроекты о предосгавлении кредитов для покрытия военных расходов, указал, что в настоящее время в среднем ежедневно расходуется 12250 тысяч фунтов стерлингов. Эта цифра превышает максимальную цифру ежедневных расходов в наиболее напряженные моменты прошлой войны в все еще продолжает увеличиваться. «Уже сейчас,— сказал Вуд,— на население возложено тяжелое бремя, которое увеличится еще больше, ибо мы учитываем не только непосредственные и первоочередные потребности, но также создаем необходимые условия для будущего». (ТАСС)

Индийская газета 
об английской политике 

в ИндииПередовая статья индийской газеты «Трибюн» резко критикует одну из речей Эмри (английский министр по делам Индии и Бирмы), посвященную государственному устройству Индии. Англия, пишет газета, 20 лет тому назад обещала предоставить Индии права доминиона (самоуправляющаяся колония), но даже сейчас она не намерена выполнить это обещание, «Широко распространенная неграмотность н хроническая нищета масс в Индии,—заключает газета,—бро сают мрачный свет на управление англичанами нашей страной».
Заявление французских 

официальных круговПо сообщению агентства Гавас, официальные круги в Виши подчеркивают, что в противовес утверждениям Таи французские военные власти в Цндо-Китае точно соблюдают условия перемирия между Таи и Индо-Китаем (ТАСС). _____________________

С У Д

МАТЬ-УБИЙЦА5 февраля народный суд 2-го участка Красно Б іковекого района показательным процессом рассматривал уголовное дело по обвинению в убийстве своего ребенка гражданки A M .Ананьевой, происходящей из д. еофо- ново, Чемашихннского сельсовета.Обстоятельства дела таковы: Гр-ка Ананьева, в результате случайной связи с гражданином С. забеременела. Приближалось время родов. 26 ноября 1940 г.,когда должны произойти роды, Ананьева попросила у заведующего пекарней Транс- торгпита тов. Маркова разрешения сходить в амбулаторию. Но вместо амбулатории зашла в уборную, где у нее и произошли роды.Чтобы избавиться от заботы по воспитанию ребенка, Ананьева тут же совершила заранее обдуманное зверское преступление—бросила ребенка в яму уборной, после чего как ни в

чем не оывало вернулась к месту работы.Будучи задержанной, Ананьева всякими методами пыталась отрицать свою причастность к преступлению, но под тяжестью улик должна была сознаться в совершенном злодеянии. На суде Ананьева старалась изобразить преступление в свете случайности, которой она не ожидала. Факты опять-таки встали против Ананьевой. Больше того, предварительное и судебное следствия установило, что Ананьева совершила свое преступление вполне сознательно, заранее предусмотрев все детали и способы сокрытия преступления.Народный суд (нарсудья тов. Большаков, нарзаеедатели т. т. А. Миронов и Е . Киселева) с участием сторон (общественный обвинитель т. К. Орлова, защитник адвокат т. В. Морозов) приговорил Ананьеву к пяти годам лишения свободы.
А. Соколова.

К ответу за уклонение от трудовой
повинности на лесозаготовкахГражданин деревни Уткиио, Козловского сельсовета, Кому- хин Михаил Иванович за уклонение от трудовой повинности на лесозаготовках нарсудом 1-го

участка Красно-Баковского района приговорен к одному году исправительно-трудовых работ на общих основаниях.
А. Таранов.

По следам выступлений »Социалистической стройки"
» „Конюх—пьяницаПод таким заголовком была помещена заметка в № 25 за 31 января. Из Ветлужской спдавконторы сообщили, что конюх М. Быстров за пьянку,

халатное отношение к своим обязанностям и невыполнение распоряжений администрации начальником лесобазы с работы снят.
„Лесоохрана бездействует*На заметку, помещенную в № 22 нашей газеты под заголовком, «Лесоохрана бездействует» инспектор лесоохраны лесхоза тов. Дедюхин сообщил,

что на граждан дер. Барабани- хи М. Бабанова, И. Перова за самовольную порубку леса дело передано в суд.
»Непорядки в Высоковском колхозе*Секретарь Носовского сельсовета тов. Груздев сообщил, что по заметке под заголовком «Непорядки в Высоковском колхозе», опубликованной в га

зете за 31 января 1941 года, сельским Советом приняты меры. Сейчас клеверосемена в колхозе протирают и сортируют. ________
Военизированные походы 

и тактические учениянейшем походы нужно прово дить для тактического учения по какой-либо теме.На первых порах, организуя поход, не нужно брать большие дистанции. Достаточно сначала пройти 10— 12 километров, и уже после этого мож но увеличивать дистанцию, доводя ее до суточного перехода (25—30 километров). Нужно научиться сначала совершать дневные марши, а потом и ночные.Каждому походу должна пред шествовать подготовка Командир обязан разведать маршрут пути, наметить план марша, осмотреть пригонку одежды, обуви и снаряжение бойцов. Участникам похода следует изучить соответствующие разделы строевого и боевого ус тава пехоты.В зимнее Время необходимо хорошо пригнать головной убор, обернуть ноги бумагой, лицо, уши, пальцы рук и ног сма

Комсомольские, осоавиахи- мовские организации часто проводят военизированные походы и тактические учения на местности. Это один из интересных и увлекательных видов военной учебы. Однако есть много случаев, когда это серьезное и ответственное дело превращается в несерьезную игру.Недавно Центральный совет Осоэвиахима СССР утвердил программы военизированных походов и тактических учении осоавиахимовских групп, команд и отрядов.Как же по этим программам нужно строить военное обучение?Прежде всего военизированные походы (марши) надо проводить систематически, на раз нообразной местности, в любое время года и суток, при любой погоде.Первые один—два похода могут быть проведены для изучения самого марша. В даль-
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зать жиром (несоленое свиное, гусиное или говяжье сало, рыбий жир). -Каждый боец в походе должен иметь противогаз, вещевой мешок (рюкзак). Подразделениям нужно взять имеющееся учебное оружие, деревянные болванки.Колонна движется в походе размеренным шагом со скоростью 5 километров в час. Через каж дые50 минут марша назначается малый (десятиминутный) привал, при суточном переходе в середине пути назначается большой привал (полтора — три часа). Зимой, если на пути нет населенных пунктов, большой привад назначать нецелесообразно.На марше специально назна ченные бойцы ведут наблюдение за авиацией, а также танками противника. Колонна охраняется спереди, с боков и с тыла заставами и дозорами Ро та высылает заставы и дозоры силой от взвода до отделения и отдельные дозоры в 2— 3 человека.В походе нужно учиться ох

ражать атаки самолетов и танков противника. По сигналу воздушной тревоги колонна на ходу расчленяется повзводно и даже по отделениям. По сигналу «Танки!» бойцы бросаются в сторону за ближайшее укры тие. Па дороге остаются гранатометчики, которые при подходе танков подбрасывают им под гусеницы связки гранат.На марше можно ировести учения но отражению конницы противника, пи рассредоточению движения в связи с обстрелом артиллерии цритив- ника.Интересны и поучительны будут занятия цо преодолению на пути «зараженного» участка отравляющими веществами.Организуя тактические уче ния, не следует гнаться за большими масштабами. Лучше всего главное внимание обратить на подготовку одиночного бойца и на обучение взаимодействию внутри отделения. И программах Центрального совета

Осоавиахима рекомендуются для учения такие темы: стрелковое отделение на марше, в походном охранении, в обороне, наступлении, атаке; отделение в разведке и в полевом карауле.К началу учений боец должен уже иметь навыки по самоокапыванию, .передвижению на поле боя, рукопашному бою, противохимической защитеБ районах, где стоит снежная зима, необходимо на каждом занятии обучать людей ходьбе и боевой работе на лыжах.Народный комиссар обороны Герои и маршал Советского Союза тов. с . К. Тимошенко напоминает нам о старом суворовском правиле, до сих пор не утратившем своего значения. «Тяжело в учении —легко в бию». Это указание наркома должно быть незыблемым з а коном up и проведении военизированных иоходов и тактических учении нашей молодежи.
Н. Лихачев.
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